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　　前回 2938 回例会記録
	 　　　令和 6年 6月 15 日（土）

点　鐘：鳥山　直樹  会   長
合　唱：「雨降りお月さん」

◎今週メークアップへ行った会員
５／ 20 地区 RYLA 委員会（小野澤会員）
５／ 24 地区インターアクト委員会（福本会員）
６／ 2 地区インターアクト役員研修会（青木・岸　各

会員）
６／ 3 地区クリエイトホープディ実行委員会（岸会員）
６／ 4 横浜北ロータリークラブ（宮田会員）
６／ 6 地区公共イメージ委員会（岸会員）
６／ 8 地区ロータリー青少年交換委員会（青木・岸　

各会員）
６／ 11 地区社会・国際奉仕委員会（岸会員）
６／ 12 横浜都筑ロータリークラブ（宮田会員）

≪会長報告≫	 鳥山　直樹　会長
１．６月２日（日）神奈川産業振興センターにて、2024-

25 年度インターアクト役員研修会・顧問教論連絡
協議会が開催されました。井原青少年奉仕副委員長
にご出席いただきました。ありがとうございました。

２．６月８日（土）廣東飯店にて、RYE23-24 受入学生近
況報告会⑨が開催されました。小野幹事、岸地区奉
仕プロジェクト副委員長、青木地区青少年奉仕副委
員長、宮田会員にご出席いただきました。ありがと
うございました。

第 2 9 3 9 回（ 第 3 5 回 ）例 会
2024 年 6 月 22 日（土）会場 ローズホテル 3 階

１. 点　　　　　鐘 鳥山　直樹 会   長
２. 合 　 　 　 　 唱  合 唱 委 員 会
３. ゲ ス ト の 紹 介 鳥山　直樹 会   長
４. ビジターの紹介 親 睦 活 動 委 員 会
５. スマイルの発表 親 睦 活 動 委 員 会
６. 出　席　報　告 出 席 委 員 会
７. 会　長　報　告 鳥山　直樹 会   長
８. 幹　事　報　告 小野　　哲 幹   事
９. 卓　　　　　話

◆次回（2024 年 6月 29日（土））例会予告◆

会　員　数 47（38）名 本日出席率 81.4％

本日出席数 35（30）名
（内オンライン 0 名） 5／18分修正出席率 86.05％

《合唱歌詞》

「横浜南ロータリークラブの歌」次回
合唱曲

会場２階
最終例会（夜間） 点鍾 18：00

４大奉仕関係委員会その他活動報告発表
社会奉仕委員長　佐藤 一明　　　R 財団委員長　　蒲 隆夫
国際奉仕委員長　水谷　透　　　 米山記念奨学委員長　蒲 隆夫
青少年奉仕委員長　島　太郎　　　 研修委員長　　　青木 理
職業分類委員長　小野澤 寿一　　クラブ会報委員長　齋藤 久夫
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≪幹事報告≫	 小野　哲　幹事
１．本日例会後 10 階にて、第 6 回次年度理事会が開催

されます。ご出席いただきます次年度理事・役員の
皆様、宜しくお願いいたします。

２．他クラブから例会変更の案内がきております。会報に
掲載いたしましたので、ご確認をお願いいたします。

≪委員会報告≫
・ロータリー財団委員会	 蒲　隆夫　委員長
　水谷透・武居正則・田島文男・青柳隆之・小野澤寿一、
各会員よりご寄付頂きました。 

・米山記念奨学委員会	 蒲　隆夫　委員長
　武居正則・田島文男・青柳隆之・岸厚子・髙橋常男・
小野澤寿一、各会員よりご寄付頂きました。
 

≪他クラブ例会変更のお知らせ≫
●横浜あざみRC

６／ 5（水）・６／ 19（水）通常例会　点鐘 13：15
  会場：アートフォーラムあざみ野
  　　　セミナールーム
６／ 12（水） 通常例会　点鐘 12：30　
  会場：新横浜グレイスホテル 
６／ 26（水） 最終例会　点鐘 12：00
  会場：「梅の花」青葉台店

●横浜田園RC
６／ 11（火） 休会
６／ 25（火）〜６／ 26（水）最終移動例会
  「米山梅吉記念館」見学
  例会会場：「みかんの木」点鐘 18：00
●神奈川東RC

６／ 28（金） 年度末夜間例会
  事務所移転のお知らせ
●神奈川東RC　5／ 30（木）より

新事務所　〒 220-0011　横浜市西区高島 2-6-38
　　　　　岩井本社ビル 317A・Ｂ

●横浜旭RC　6／ 27（木）より
新事務所　〒 241-0836　横浜市旭区万騎が原 33
TEL　080-1215-6668　　FAX　045-362-0024

≪例会会場変更のお知らせ≫
●横浜西RC

新会場　ザ・カハラ・ホテル＆リゾート横浜
　　　　（045-522-0008）
※期初（７月中）のご来訪はご遠慮いただけましたら
　幸いです。
事前にご連絡の上お越しいただきますようお願いいた
します。

≪クラブ奉仕関係委員会活動報告発表≫
会員増強委員会	 委員長　萩生田	義久

　2023-2024 年度　委員会の信念「増強なくして発展な
し」基本方針を定め、委員　鈴木康昭会員、岩﨑会員、
髙橋会員、角井会員、永島会員、宮川会員と共に増強を
全力で働きかけた結果、3 名入会また退会者もなしと近
年ない結果を収めることができました。

北井一也会員　2023.11.18 入会　推薦者　青木会員
藤井邦一会員　2023.11.18 入会　推薦者　萩生田会員
石野貴史会員　2023.12.2 入会　推薦者　田島会員

　上記 3 名新会員が入会しました。会員の皆様ありがと
うございました。
❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖

会員選考委員会	 委員長　武居	正則

　理事会より通知を受けた会員候補者について、活動計
画書に記した（１）〜（４）に照らし適格者であるか否
かを審査しました。

（１）人柄と職業上の社会的評価。
（２）ロータリーの「奉仕の理念」を理解し得る人物か。
（３）例会の出席義務を果たせるか。
（４）経済的な面で会員としての義務を果たせるか。
　本年度は以下の３名を、令和５年 10 月 21 日に委員会
を開催して検討、審査しました。その結果、当クラブの会
員として的確であると判断し、理事会に報告致しました。
北井一也会員　入会日　令和５年 11 月 18 日

職業分類　サービス業
　　　　　（自家用自動車運行管理請負業）

藤井邦一会員　入会日　令和５年 11 月 18 日
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 職業分類　不動産業
石野貴史会員　入会日　令和５年 12 月２日
 職業分類　建築設計業
❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖

出席・合唱委員会	 委員長　永島	克政

◆合唱委員会
　今年度も昨年度同様、鳥山会長をはじめ、会員の皆様
のご協力の下、モニター画面による合唱が出来ました。
ありがとうございました。
　スマイルリクエストも滞りなく橋本先生のご協力の下
で行えた事に感謝いたします。
　合唱・音楽の持つ素晴らしい一体感や和みを再確認す
る一年間となりました。
◆出席委員会
　新型コロナウイルスの完全終息はできていませんが、
活動制限も緩和され、例会に出席できる喜びを感じた一
年間でした。
　顔と顔を合わせ、互いに親睦を深め、改めてロータリー
クラブの良さを再確認しました。
　会員の皆様のご協力をいただき、滞りなく終了できま
したことを心より感謝申し上げます。
・次年度から合唱委員会と活動委員会は統合され一つの

委員会となりますが、それぞれが担って来た役目を重
なり合わせ、より素晴らしい委員会となっていくこと
を祈念いたします。
❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖

プログラム委員会	 委員長　鈴木	康昭

　本年度プログラム委員長を務めさせて頂きました鈴木

康昭です。例会もあと残すところ年次報告と会長退任あ
いさつの２回、奇跡的に穴を空けずに例会を行うことが
出来ました。これもひとえに会員皆様から卓話者をご紹
介頂いたおかげです。本当にありがとうございました。
振り返ってみると、卓話者をご紹介頂き空いている日に
ちにプログラムを入れていく作業しかしていなかったの
で、もう少しロータリーの月間に合わせたプログラムが
組めたら良かったのだろうと思いましたが自分の技量か
らすると、これが精一杯でした。皆様にはご納得頂く例
会卓話ではなかったかも知れませんがご容赦下さい。卓
話者をご紹介下さった会員の皆様、プログラム委員会の
皆様、一年間本当にありがとうございました。
❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖

親睦活動委員会	 委員長　福本	学

　親睦活動委員会の活動報告をいたします。
　今年度、親睦活動委員としてご協力いただきました秋
山さん、水谷さん、青柳さん、田島さん、宍戸さん、坪
居さん、田村さん、井原さん、澤田さん、齋藤さん、岩
崎さん、藤塚さん、ありがとうございました。また、他
の会員の皆様も、受付をはじめ活動の際には色々とご協
力をいただきましてありがとうございました。
　今年度はコロナ禍があけて久しぶりに制限なく活動を
することができました。
　今年度の活動は、7 月と 9 月の夜間例会後の懇親会、
9 月にゆかたミーティング、12 月にクリスマス家族会、
2 月には藤井さん、北井さん、石野さんの新会員歓迎会、
3 月に創立記念例会後の懇親会、5 月に春の家族会とし
て山下公園でバーベキューを開催しました。春の家族会
には 38 名もの方にご参加いただきました。
　どの活動も多くの方にご参加いただき、とっても楽し
く盛り上がりました。
　1 年間活動して感じたことは、親睦はロータリー活動
において本当に重要なのだということです。会員さん同
士の理解やコミュニケーションを下支えし、クラブ自体
の盛り上がりにも影響するとても重要な活動だというこ
とを委員長として活動させていただいたことで実感しま
した。
　今月のロータリーの友に「1921 年、ポール・ハリスは、
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スコットランド・エディンバラの年次大会で“ロータリー
の原動力は親睦です”と述べました」と書かれてありま
す。まさにだなと思いました。
　また、とても私の記憶に残っているのが、会員のみな
さんの笑顔です。
　今年度の誕生日お祝いは、会員の齋藤さんのご協力で
みなさんにお写真をプレゼントしました。親睦委員会の
皆様からアイデアをいただき実現したものですが、とて
も良い企画だったなと思います。とにかく皆さんの笑顔
がすばらしく、お人柄が現れているお写真ばかりでした。
　また、創立記念例会後の懇親会用に、当クラブの今年
度の奉仕活動をまとめましたが、お写真に写っている皆
様のお顔がいい笑顔ばかりで、とてもうれしい気持ちに
なりました。
　親睦は大変ということは分かっていて 1 年間大丈夫か
なと不安でしたが、皆様にご協力いただき無事に活動す
ることができました。とても充実した 1 年間となりまし
た。ありがとうございました。
　以上、活動報告でした。
❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖

広報・公共イメージ向上委員会	 委員長　渡邉	義隆
	 代読　福本	学	会員

　2023-2024 年度広報・公共イメージ向上委員会として、
例会等々において皆様の活躍されている写真に撮るべく
活動してまいりました。
　鳥山会長には、私事ではございますが、入院、手術を
行った際には大変お世話になり、そのお礼の気持ちを少
しでも表せればと思い広報・公共イメージ向上委員長を
お受けいたしました。
　今年度の広報・公共イメージ向上委員会の構成は、宍
戸会員、鈴木隆保会員、宝積会員、木村会員、福本会員
と私 渡邉委員長 6 名にて乗り切ることができました。
　大変な任務にかかわらず委員の皆様、誠にありがとう
ございました。
　活動としては、
１．ロータリー活動を地域社会に広報する
２．例会の会報の写真を撮影し卓話者に写真を贈呈する。
３．例会時、会報掲載の写真を撮影し来訪者に記念とし

て贈呈する。
４．写真撮影のデジタル情報化並びに、IT 情報化を推

進する。
５．例会会場等での映像機器の利用を働きかける。
６．委員会の活動を積極的に「会報」「ロータリーの友」

等の媒体に掲示して活動を内外に知らせる機会を提
供しました。

　地道につき進むことで新たな発表の手段になっていく
と思います。
　一年間ありがとうございました。
❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖

会場委員会	 委員長　伊藤	雄一郎

「“南の風はあったかい”という我がクラブの雰囲気を大
切にしつつ、風紀を守り、秩序正しく品位ある会合とな
るように配慮し、関係委員会ともしっかり連携をとり、
円滑かつ効率的に例会運営が進むための諸準備に努め
る」という基本方針を軸に、１年間委員会運営を努めさ
せていただきました。
　毎例会において例会前のお出迎え、例会後のお見送り
を努めつつ、会場内の雰囲気を常に気にしながら見てい
ましたが、いつも会場内はあったかい雰囲気が自然とか
もし出されており、改めて横浜南ロータリークラブの素
晴らしさを体感する時間にもなりました。
　委員会メンバーの皆様には常に快く協力いただき、本
当に有難かったです。
　事務局の鈴木さんからは、参加人数、ゲスト参加者等
を毎例会前に情報共有していただき、心より感謝いたし
ます。
　橋本先生においては、毎回早い時間から準備いただき、
会場の雰囲気をピアノ伴奏で演出いただき、今年度も１
年ありがとうございました。
　そして何より会員の皆様方の温かさとご理解により、
１年間大きな問題も発生すること無く例会運営の下支え
を努めることが出来ました。１年間、本当にありがとう
ございました。以上。
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戦略計画委員会	 委員長　松宮	宏行

　本年度の基本方針はロータリーの変わらぬ価値観を、
親睦を通じて地域社会に行動で示せるように継続と発展
をサポートして行くと掲げました。この方針の達成につ
きましは当クラブの変わらぬ伝統を振り返れば、何ら揺
らぐことなく本年も継続されたものとして確信するしだ
いでございす。また活動計画で掲げたクラブのサポート
強化と奉仕活動の探求につきましては、例年に増して親
睦と奉仕の輪が広がったと感じております。これは言う
までもなく、鳥山会長はじめ理事役員そして各委員の親
睦と奉仕の精神に尽きるのではないでしょうか。最後に、
当クラブの世代交代が進む中、これまでにない発想と知
恵で将来に向けてあゆんで行きましょう。そして社会に
さらなる行動と規範をしめしましょう。以上。
❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖

職業奉仕委員会	 委員長　澤田	美穂子

　今年度、職業奉仕委員会の委員長を務めさせていただ
きました、澤田美穂子です。
　今年度は、職業奉仕委員会の企画として、昨年の 9 月
27 日、ヤクルト湘南化粧品工場見学会を開催しました。
　ヤクルトグループでは、コーポレートスローガン「人
も地球も健康に」を掲げ、更には「環境ビジョン 2050 」
を策定し様々な取組みを実施している企業であることか
ら、見学先に選びました。
　企画に当たっては、伊藤副委員長に大変ご尽力いただ
き、また、貸切バスの手配には、佐藤会員に大変お世話
になり、どうもありがとうございました。
　ヤクルトと言うと乳酸飲料を思い浮かべますが、化粧

品にも力を入れており、化粧品生産ラインの見学や、化
粧品の体感など、90 分の見学は、大変盛り上がりました。
　工場見学後は、中華街へ移動し、各会員の自社事業で
の特長や取組み、社会貢献性等を発表し合い、会員相互
の理解と親睦を深めることができ、大変有意義な会とな
りました。
　また、1 月 27 日には、川崎西 RC の高良明パストガバ
ナーをお迎えして、職業奉仕についての卓話をしていた
だき、大変勉強になりました。
　卓話を企画して下さったプログラム委員会に感謝申し
上げます。
　次年度は、佐藤委員長の元で、今年度実現出来なかっ
た素晴らしい企画が出来ると確信しております。もちろ
ん、私も、何かお手伝い出来ればと思っております。
　以上、職業奉仕委員会からの報告となります。
　皆様、一年間、どうもありがとうございました。

≪関東学院インターアクトクラブ	エプロン贈呈≫

　関東学院のインターアクトクラブにエプロンを贈呈い
たしました。
　先日６月 15 日の例会後、島太郎青少年奉仕委員長と、
井原青少年奉仕副委員長にお届けいただきました。

≪スマイルレポート≫
鳥山直樹会長・川﨑智晴副会長・小野哲幹事：先週開催

されました鳥山会長主催のランチ会に参加された皆
様、お疲れ様でした。素敵な音楽を聴きながら、美味
しいお料理とワインをいただく優雅なランチタイムを
過ごすことができました。今週から、鳥山年度の委員
会活動報告発表が始まります。各委員長の皆様、よろ
しくお願い申し上げます。

北島達也会員：鳥山先生、先日はありがとうございました。
萩生田義久会員：委員会報告よろしくお願い致します。
水谷透会員：オーストラリアツアーよろしくお願いします。
青柳隆之会員：鳥山会長、先日はご馳走様でした。
岸厚子会員：小野澤会員、全国 RYLA 研修会参加お疲
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２０２４年７月　例会プログラム予定表

週 日 テーマ スピーカー 紹介者 合唱曲

1 6
会長・副会長・幹事

年度方針発表

会　長　　青柳　隆之
副会長　　水谷　透
幹　事　　澤田　美穂子

2 13 特別休会

3 20
クラブ奉仕関係委員会

活動計画発表

会員増強委員長　　　　　　鈴木　康昭
研修・選考・分類委員長　　鳥山　直樹
例会運営委員長　　　　　　川﨑　智晴
プログラム委員長　　　　　新堀　史明
親睦活動委員長　　　　　　永島　克政
クラブ会報・広報委員長　　藤塚　雄大
R 財団委員長　　　　　　　髙橋　常男
米山奨学委員長　　　　　　角井　幸一

4 27
4 大奉仕関係委員会
その他活動計画発表

職業奉仕委員長　　　　　　佐藤　一明
社会奉仕委員長　　　　　　小野澤　寿一
国際奉仕委員長　　　　　　青木　理
青少年奉仕委員長　　　　　宮田　彰久
インターアクト委員長　　　井原　裕一
ローターアクト委員長　　　岩﨑　吉明
戦略計画委員長　　　　　　伊藤　雄一郎

れ様でした。
福本学会員：鳥山会長、先日はご馳走様でした。
髙橋常男会員：大学時代の恩師は ､ 私の人生の恩師の一

人でもありますが、私の誕生日（５月）と恩師の誕生
日（10 月現 104 歳）と季節の変わり目に、この度は ､
５月 31 日に特老施設にご挨拶に伺いました。個室ド
アの表入口と室内テーブルの上には、額に入れた「私
とのツーショット写真」があります。恩師が来客の顔
を忘れないように、施設スタッフの配慮と思われます。
コミュニケーションは筆談となっていますが、人とし
ての“老い”を、ずっと、学ばせていただいておりま
す。感謝。本日は宜しくお願い致します。

藤井邦一会員：①入会祝い。②スマイルに協力して。
小野哲会員：鳥山会長、先日はご馳走様でした。私がこ

れまで食べた中で一番柔らかいお肉でした（笑）。
坪居みか子会員：鳥山会長、先日はご馳走様でございま

した。美味しい食事と美しい音楽に心が洗われました。
澤田美穂子会員：今月はベイスターズの応援のため、北

海道と千葉へ遠征してきました。どちらの試合も快勝
で楽しい遠征となりました。現在、４連勝中のベイス
ターズ、今日も応援します！

佐藤一明会員：鳥山年度も残り３回となり名残惜しくも
ありますが、１年経つのがとても早く感じます。

小原淳会員：スマイルに協力して。
平野忠弘会員：スマイルに協力して。
武居正則会員：スマイルに協力して。
鈴木康昭会員：スマイルに協力して。
伊藤雄一郎会員：スマイルに協力して。
井原裕一会員：スマイルに協力して。
永島克政会員：スマイルに協力して。
島太郎会員：スマイルに協力して。
藤塚雄大会員：スマイルに協力して。
石野貴史会員：スマイルに協力して。

本日のスマイル　27 件　

（今月の会報担当　井原　裕一　会員）

◎スマイルリクエスト
坪居　みか子　会員「Belive」作曲：杉本　竜一
　友情の絆を歌った歌詞がとても良い歌です。よく小学
校の合唱コンクールで歌われますが、娘の幼稚園では毎
月のお友達のお誕生日会の日に３歳から５歳の子供達が
歌ってます。少し大人っぽい歌詞を３歳児が熱唱する姿
は笑えます。
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